



Comisión de Vecinos del Balneario Bello Horizonte

El día sábado 15/4 se realizó Asamblea con participación de vecinos, la presencia de la Sra. Alcaldesa y de los integrantes de la Comisión de Vecinos.

Temas tratados:

1) Se le entrega petitorio de la Escuela de Costa Azul.

2) Se solicita a la Alcaldesa que informe sobre el estado de ciertas peticiones y expedientes ya iniciados con anterioridad.

3) También se le plantean los siguientes temas por parte de los vecinos:

*Iluminación

*Limpieza

*Limpieza de cañadas

*Contenedores para podas y residuos

*Bolsones,

*Contenedores domiciliarios

*Bajadas a la playa

*Bajada inclusiva

*Mantenimiento de calles y cunetas

*Bacheo y recuperación de Av.1

*Dunas y acumulación de arena en la Rambla.

*Falta de recipientes para residuos en la playa

*Cartelería sobre advertencia por infracción a normas de limpieza urbana (por tirar residuos en lugares no habilitados para ello)

*Pedido de desratización

*Hacer mantenimiento a Plaza de los Vecinos.

*Concreción de espacio en triángulo de calles 48, 46 y calle 30, prometido hace 8 años.

La Asamblea fue muy positiva; con buen intercambio de opiniones y posturas de una comunidad participativa y dispuesta a contribuir y trabajar y de una Alcaldesa que si bien manifiesta estar dispuesta a atender nuestros reclamos, también nos explica que tiene a su cargo un territorio muy extenso (que abarca de Arroyo Solís chico al Solís grande), un presupuesto acotado, escasez de funcionarios y que la ejecución de ciertas obras dependen de otras áreas de la Intendencia existiendo retraso en la ejecución de obras ya planificadas.